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    梅州路都会路交叉口向西 100米，就是洛

克公园梅州路店所在地，昨天下午，记者走进这
个新开不久的篮球馆，阳光透过场地四周的透

明薄膜洒进球馆，第一感觉就是视野开阔，宽敞
明亮，让人油然产生一种立刻拿球上场的冲动。

据洛克公园运营主管陈翔介绍，梅州路这个篮
球馆占地 3000平方米，室内拥有 4个全场，室

外拥有 9个半场，是洛克公园旗下比较大的一

处场馆，“因为空间比较开阔，场地也比较宽敞，
非常适合举办各种比赛或大型活动。”

陈翔还记得，去年夏天他第一次来这里考
察时，一眼望去现场还是一片荒凉，“除了一小

块地用来做废旧出租车的停车场，其他地方都
是闲置着的，杂草丛生，毫无生气。”闲置土地，

也是城市的“金角银边”，必须要利用好。当时陈
翔就是被公司派来考察，看能不能在这里建造

一个新的洛克公园场馆，最终他发现这里空间
开阔土地平整，周围的交通和配套设施也很完

备，非常适合建造运动场馆，“当然这里是很大
一块土地，光洛克公园一家是用不完的，所以我

们联合其他运动项目的运营公司，大家一起把
这里搞成了一个综合性的体育公园。”

记者在现场看到，除了洛克公园篮球馆，这
里还有足球、网球、马术、高尔夫等场馆，据了

解，以后这里还将上线汽车影院、电音节以及舞
台表演等趣味场景与活动，整个园区集运动、娱

乐与休闲元素于一体，形成了联动优势，可以给
运动爱好者更多选择，甚至一家老小都能在这

里找到合适的项目。“我们 8月份开始试运营，9
月初正式营业，这次国庆假期还特别推出了 99

元畅打 7次的优惠活动，为的就是让更多篮球
爱好者在假期充分享受篮球的乐趣。”陈翔说。

在洛克公园梅州路店周围，既有成熟的居民

小区，也有不少正在兴建的楼盘，所以陈翔表示，
将来来这里打球的人会更多，“我们这也算是提

前布点，找到比较有潜力的地点先把球馆建起
来，将来满足周边几公里内居民的健身需求。”
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    下午 4时多，太阳西斜，洛克公园梅州路店的

几片室外球场，因为被一旁高大的室内球馆遮挡住
了热辣的阳光，所以显得特别凉快。市民王先生就

和同事各自带着家人来这里“度假”了，“我们两家
人上午一起去了世纪公园玩，下午就选择来洛克公

园消磨时间。”
王先生和儿子喜欢打篮球，而同事父子俩喜欢

踢足球，所以相约一起来运动。不过有些不巧，一旁

的足球场地正踢足球联赛，其他散客没法踢球了，
所以两家人都走进了洛克公园。王先生说，自己的

家离这里不远，走路过来也就十几分钟，所以他最
近每周都会带儿子来洛克公园练球，“我儿子已经

练了三年球了，现在入选了闵行区队，平时有空我
就带他来这里练球，这里室内、室外场地都有，打球

还是很舒服的。”
室内馆的一块场地上，市民张先生从前台租了

一个球，自己练起了投篮。本来他和妻子是带着儿
子来参加足球比赛的，来到现场发现这里还有一个

洛克公园，于是趁着儿子在比赛，他从车子后备箱
里拿出球鞋和护膝，自己来过把篮球瘾，“这里真是

个亲子好去处，有各种运动项目，场地条件也很好，
停车还非常方便，新开的场馆人还不算多，以后我

和儿子可以多来玩。”
市民林先生也爱上了这个新的洛克公园篮球

馆，国庆假期因为公司有规定不能离沪，所以他没
办法回温州老家，于是选择了运动度假，“以前我更

多是在漕宝路的洛克公园打球，后来通过洛克公园
小程序知道了这家新开的梅州路店，等开业了就过

来看看。”一看，就爱上了。人少，场地新，喜欢一个
人磨练技术的林先生，国庆假期里已经来了三次，

“虽然这家店比漕宝路那家远一些，但是开车过来
也很方便，最关键的是在这里打球感觉很好。”

市民曹女士就住在球馆马路对面的星河湾小

区，家附近建了一个新的洛克公园球馆，让她非常
开心，“我以前上大学时，经常打篮球，但工作后就

打得少了。现在这个球馆离家这么近，真的是太方
便了，我现在经常带孩子过来，让他从小就感受运

动的乐趣。” 本报记者 李元春
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    北京时间明天凌晨 1时，中国男足将在阿联酋

沙迦迎来世预赛 12强赛最为关键的一场比赛，对
手是此前同样两连败的越南队。从目前的形势来

看，国足想要保留小组出线希望，无论如何都不能
输给这个对手。主帅李铁昨天在赛前新闻发布会上

表示：“球员求战欲望非常强，希望能带给球迷好的
表现，我们会尊重和重视每个对手，对越南做了很

多针对性训练。”

小组赛前两轮，中国队和越南队可以说“同病
相怜”，国足接连输给澳大利亚、日本，排名垫底，而

越南队也同样两战皆负。相比同组中日本、澳大利
亚、沙特这三支传统强队，首次打进 12强赛的越南

队整体实力相对逊色，因此被国足上下视为“必须
拿分”的对手。否则，连越南队都赢不下，国足很可

能早早失去晋级悬念。
根据最新一期的国际足联排名，中国队排名第

75位、亚洲第 9位；越南队的国际排名则是第 95

位、亚洲仅列第 15位。不过，多次面对中国队的这

支越南队，却是最近几年在亚洲崛起的一股足坛新
势力，早已不是“鱼腩”的角色。现在的国足想要轻

松赢下越南，不再是一件轻而易举的事。
对国足的利好是，锋线大将武磊已经及时归

队。当地时间 10月 3日，武磊随西班牙人队参加了
与豪门皇马的西甲比赛，并且在比赛中替补登场了

近 30分钟。赛后不久，他便连夜前往机场，踏上了
赴阿联酋的征程，并于当地时间 4日早晨飞抵迪

拜，及时参加了 4日傍晚的球队训练。训练开始前，
主帅李铁也带头鼓掌，全队一齐欢迎武磊归队。据

记者了解，从准备活动开始，到后面的分组对抗训
练，武磊一直与队友们合练。按照目前的情况，他在

明晨锁定一个首发位置几乎没有悬念。
中国队在沙迦已经经历了近一个月的封闭集

训，但在武磊看来，缺席合练并不会对他造成什么

影响：“球队这一个多月非常艰难，这么长时间在封
闭状态下对球员心理确实会有不小的影响，相对来

说我可能在心态上会更加好一点。至于在技战术和
体能方面，我一直跟着球队参加西甲联赛，所以节

奏还是挺好的。”
武磊还表示，尽管刚到球队不久，教练组已经

就越南队的情况和他进行了详细的沟通。“我们分
析了对手，最主要是针对他们不同的阵型和打法，

应该怎么去应对。我们每个人应该都非常了解对手
的打法，也知道自己该怎么做。”武磊自信地表示：

“我们所有人的目标就是这场比赛要取得胜利，大
家都非常有信心，要把比赛拿下！”

李铁也再三强调，赢下越南队的要诀在于四
点。“临场发挥、坚定信念、良好心态，是需要我们在

场上体现的，还有执行力，只要做好这四点，明天就
能达到我们想要的样子。”

本报记者 关尹

收视指南

央视五套明晨 1时将转播世预赛 12强赛中国
与越南比赛实况。
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    国庆假期，你怎么过？
是出去旅游，还是在家休
息？不少篮球爱好者选择了
趁假期多打几次篮球，而闵
行区梅州路上新开的这家
洛克公园篮球馆，就因其独
特的吸引力成了热门运动
打卡点。

■ 国足积极备战

■ 洛克公园篮球馆

■ 假日打球好时光


